

LA VOZ DE MEXICO

Biblioteca Nacional.

DIARIO POLITICO, RELIGIOSO, CIENTIFICO Y LITERARIO DE LA "SOCIEDAD CATOLICA."

TOMO I.

MEXICO. VIERNES 30 DE SETIEMBRE DE 1870.

NUM. 141

La Voz de México se publica todos los días, excepto los lunes, á las siete de la mañana.

La suscripción se paga adelantada, y vale en esta capital \$ 1.00 Fuera de México. \$ 1.50

A los señores corresponsales se les abona el 15 por 100 de comisión, y se les da una suscripción gratis por cada diez que coloquen de nuestro periódico.

PUNTOS DE SUSCRICION.

EN MEXICO.—Administración de La Sociedad Católica, 2ª de San Francisco, número 7.—Gabinete de lectura de C. Vinquert y N. Budin, segunda calle de San Francisco, número 4.
FUERA DE MEXICO.—En las casas de los Señores corresponsales de La Sociedad Católica.
AVISOS.—Se reciben para su publicación, en el despacho de la Voz de México y en la Agencia General de Anuncios, calle de Cadena número 24.

Los repartidores ganarán un 15 por 100 de utilidad, sea llevando los números á domicilio por cuenta de la administración, y previos los requisitos que ésta exige; sea comprando por mayor para expender por cuenta propia.—Los números sueltos valen medio real.
La redacción y administración de la Voz de México se hallan establecidas en la casa núm. 7 de la 2ª calle de San Francisco, donde se contesta sobre todo lo relativo á este periódico.
La administración advierte á los señores corresponsales que cada dos meses girará por el importe de las suscripciones, ó dará sus órdenes para la situación de los fondos.

SECCION RELIGIOSA.

SETIEMBRE.

Circular de 40 horas en la iglesia de las Víceinas.
TERCERO DIA.

Viernes 30.—San Gerónimo Doctor.

El 15 de Octubre comenzará una tanda de ejercicios para señoras y señoritas, en la casa de Nuestra Señora de los Angeles, siendo director el Sr. D. Felipe N. Barros.—Los boletos se reparten en el Portal de Mercaderes número 7.
México, Setiembre de 1870.

DESAGRAVIOS

PARA SEÑORES Y SEÑORAS.

El día 20 del corriente comenzaron en el templo de Jesús María, bajo la dirección del Presbítero D. Félix Morales y Zúñiga, ayudado del Sr. Canónigo de Guadalupe D. Fernando Díaz y del R. P. Maestro Fr. Manuel Valadés. Todos los días comienza el ejercicio á las seis y media de la mañana. Hay pláticas doctrinales, con el objeto de que las personas que gusten puedan concurrir con sus niños.

Aviso á los Sacerdotes.

El día 4 del entrante Octubre, estarán dispuestos en el templo de la Catedral de esta ciudad, diez y ocho altares, para que desde las seis y cuarto hasta las nueve de la mañana, pueda celebrarse en ellos el Santo Sacrificio de la Misa.

Los Sacerdotes que, con las licencias necesarias, quieran celebrar en el templo, día y hora designados, pueden ocurrir á la sacristía de aquel, en donde se les marcarán los altares y la intencion, y recibirán la limosna de diez reales que es la señalada.
México, Setiembre 29 de 1870.

SOCIEDAD CATOLICA.

Las juntas centrales de la de México se verificarán en lo sucesivo el martes de cada semana, comenzando á las seis y media de la tarde. Se pone en conocimiento de los presidentes de las comisiones, recomendándoles la puntual asistencia.

Turno de los jueces del ramo criminal en la Diputación.

DIAS.

Juez 1º Sr. Lic. D. Antonio Barrada...	1	7	13	19	25
" 2º " " Rafael Morales...	2	8	14	20	26
" 3º " " Anacleto Ontiveros...	3	9	15	21	27
" 4º " " J. M. Castellanos...	4	10	16	22	28
" 5º " " Jesus Gaxiola...	5	11	17	23	29
" 6º " " Ignacio Villaba...	6	12	18	24	30

EDITORIAL.

EUROPA EN 1848.

Las páginas de la historia del mundo, es decir, las páginas más sangrientas, más lúgubres, son sin duda alguna, las que corresponden á este año (1848), fecundo en grandes acontecimientos. Vamos á tocar á grandes rasgos los sucesos que se relacionan con esa época.

La revolución de 23 de Febrero en París, es el principio de ese terrible drama, cuyo desenlace, acaso nuestro Dios, á la presente generación.

El trono de Luis Felipe se desploma.

Se proclama la República francesa.

A esa voz, que parece ser la señal de la lucha, todos los pueblos se agitan, los tronos tiemblan como tocados por un solo golpe eléctrico.

Un solo grito se escucha del Báltico al Adriático, del Danubio al Rin.

Es el grito de la revolución que triunfa en Viena, que envuelve á Berlin, que arrastra á Milan y que vence en Venecia, en Turin, en Florencia, en Nápoles y en Roma.

La revolución, orgullosa, amenaza hundir al mundo, abrasarle con su hálito de fuego y fundir á las sociedades todas para vaciarlas en un solo molde.

La España se ve un momento en sus garras, pues queriendo los revolucionarios parodiar las horrosas escenas de París, se lanzan á la arena el 23 de Marzo.

El buen sentido del pueblo español, inspirado por el Catolicismo, les marca el alto. Los revolucionarios no desmayan y el 7 de Mayo repiten sus escenas; pero en vano, en vano tambien en Sevilla y Cataluña.

La libertad en manos de esos tremendos agitadores se habia convertido en licencia, porque al atacar las bases de la sociedad degeneraba en el más horrible socialismo.

Pero de las barricadas de Junio en Francia nació la dictadura y de ésta el Imperio.

El Emperador de Austria habia tenido que abdicar; pero los gefes militares en cuyos brazos se echó el nuevo príncipe, si bien salvaron á Viena de las manos de los revolucionarios, no hubo valor para impedir su incendio.

El rey de Prusia, que se habia propuesto conceder algunas reformas, se vió burlado al ver aparecer en la asamblea las aspiraciones socialistas y republicanas que se presentaron y que tuvo que ahogar.
Italia ardia toda en manos de los revolu-

cionarios, y bajo su hermoso cielo se presentaban las escenas más sangrientas.

Carlos Alberto que habia levantado en Milan la Corona de hierro con la punta de su espada para ceñir su frente, le fué preciso ir á defender la suya en Cerdeña, aunque más tarde la vimos resbalar y hacerse pedazos en la batalla de Novara.

Pío IX hace en Roma las concesiones más liberales; pero á éstas responden los incansables revolucionarios con los cañones que habian saludado la libertad y la amnistía. Se apoderan del palacio y obligan al bondadoso príncipe á buscar un asilo en lugares extraños.

En Roma se proclama la República.

No hay más ley que el puñal de los carbonarios.

Y esos hombres desenfrenados procuraban cebarse en las riquezas que pertenecian solo á los católicos.

Esa gran conflagracion era contra la Iglesia y los reyes.

Los argumentos no los presentan las escuelas sino los guerreros en las puntas de sus lanzas.

Pero, al fin, España, Francia, Austria y Nápoles ofrecen al Santo Padre su protección y le restablecen en su trono.

Han pasado 22 años.

El eco de la revolución retumba aún.

Hemos visto en Nápoles á esos protectores de la humanidad lanzar un reto á la Iglesia y á los Reyes. Ese conciliábulo donde jamas se gozó de paz en su brevísima existencia, donde nunca sus miembros se pusieron de acuerdo en un solo punto, donde todo fué barullo, desorden, anarquía, fué disuelto por la policía italiana, porque se presentó con el carácter de revolucionario.

Una lucha terrible hemos visto surgir en Europa.

El trono de Napoleon III se bambolea.

El eco republicano se escucha en todos los ángulos de Francia.

La España alimenta en su seno las mismas tendencias.

Victor Manuel no acierta á salir de Italia para auxiliar á Francia porque teme no volver á ella.

La Alemania, de donde proceden todas estas doctrinas que sordamente cavan los cimientos de los tronos, se prepara para el gran día.

Pío IX, abandonado á la saña de sus enemigos exteriores, se alegrará, sin embargo, si no vuelve á ver tropas francesas en Roma.

Ninguna nacion católica le brinda recursos; pero los católicos no le desamparan.

¿Tendrá Pío IX que dejarse arrebatar la corona que Hildebrando afanzara en sus sucesores, ese gran Pontífice de quien Napoleon I decia: «Si yo no fuera Napoleon, querria ser Gregorio VII.» en ese torbellino revolucionario que truena en la conmovida Europa?

La revolución se presenta por todas partes, así en Europa como en América, para derrocar tronos y altares.

¿Será siempre el espíritu de Martin Lutero agitándose en los campos de batalla, que destruye ciudades, que tala los campos, que se insinúa entre las familias, que lo invade y contagia todo?

¿Veremos el acto final de ese terrible drama, ó solo nos es dado ver algunos incidentes? Pero su resultado final no hay que dudarlo, porque no es un misterio. ¿Qué es lo que sucederá sino lo que ha sucedido?

¡El triunfo definitivo de la Iglesia! Porque va para dos mil años que lucha sin ser vencida.

Libertad, hija del cristianismo, ¡cómo te envilecen porque no te comprenden!

Triunfarás un día en el universo, sí; pero no manchando tu albo ropaje con crímenes y sangre; triunfarás si te pones al lado de la verdad.

La verdad es la palabra de Dios:

«Ama á tu prójimo como á tí mismo.»

«Perdona á tus enemigos.»—J. REJON.

[Eco de la Fe.]

EXTRANJERO.

ULTIMAS NOTICIAS.

Los siguientes despachos que publicó ayer el *Trait d'Union*, fueron remitidos por la vía de Matamoros:

Nueva-Orleans, Setiembre 12.—Por despachos recibidos esta mañana, se sabe que las negociaciones de paz, hasta hoy han sido infructuosas. La mediación del Austria ha sido desechada por la Prusia. El rey Guillermo rehusa formalmente reconocer la República francesa y entablar negociaciones con ella.

—La explosion de las fortificaciones de Laon ha causado la muerte á gran número de personas.

Paris, Setiembre 11.—La España ha reconocido oficialmente la República francesa; créese que la Bélgica no tardará mucho en hacer lo mismo.
La Rusia, la Italia y los Estados-Unidos, se

han puesto de acuerdo para poner término á la guerra.

Berlin, Setiembre 11.—Oficialmente se le ha participado al rey Guillermo, que en varias provincias de Alemania hay ciertas intrigas.

Londres, Setiembre 11.—Los caminos de fierro han cesado de expedir billetes para Paris. El servicio de los correos franceses ha disminuído, y se hace con irregularidad.

Paris, Setiembre 12.—Corre el rumor de que la Rusia insiste en la conclusion de un armisticio entre los beligerantes.

Londres, Setiembre 12.—Los periódicos ingleses declaran que la intervencion de la Inglaterra es un deber y un derecho, y que su abstencion seria deshonorosa.

Nueva-York.—El *Evening-Post*, recibió un despacho particular de Washington y en él se dice que el presidente Grant no creia posible la proclamacion de la República en Francia; pero el ministro Washburne ha recibido instrucciones para que apoye al nuevo gobierno de cuantas maneras sea posible. En sus notas oficiales M. Washburne dice, que los defensores de la nueva República no son sanguinarios, y que trabajan por conservar esta forma de gobierno; pero que el general Trochu favorece la candidatura de un Príncipe de la casa de Orleans. La situacion en lo general no ha cambiado; pero cada día se afirma más la conviccion de una paz próxima.

—Los alemanes residentes en Nueva-York han dirigido una circular, y en ella dicen, que no proponen regocijos oficiales, sino una suscripcion generosa en favor de los heridos.

Nueva-York, Setiembre 9.—El *Times* de esta mañana se expresa así: «Puesto que se ha conseguido el fin de la guerra, las hostilidades deben cesar.» La prensa unánimemente ha acogido el pensamiento, y hay razones para creer que con este objeto M. Washburne ha recibido instrucciones con el fin de ofracer la mediacion de los Estados-Unidos.

—Los diarios de esta mañana, han hecho el elogio fúnebre de Mc Mahon y las sociedades irlandesa y francesa han asistido á las manifestaciones de duelo que se han hecho en honor del difunto mariscal.

—El *Times* de esta mañana ha recibido un despacho, y en él se dice que Prim concentra tropas en Madrid y que se opondrá con la fuerza á la proclamacion de la República en España.

Los comerciantes mejor informados, están persuadidos de que las negociaciones para la paz se prosiguen con actividad.

Nueva-York, Setiembre 10.—Temíendose con visos de probabilidad, nuevas complicaciones, ha sido reforzada la escuadra rusa del Mar Negro.

—La Inglaterra rehusa proponer negociaciones de paz á los beligerantes.

—Hay motivos para creer que el rey de Prú-